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第十次党代会“两委报告”征求意见座谈会召开 

党办2012-01-19 

 

为了进一步对第十次党代会“两委报告”进行完善，根据党代会筹备工作安

排，医学院于1月18日上午在懿德楼101会议室召开第十次党代会“两委报告”

征求意见座谈会。医学院系统的老领导、科学家、民主党派、机关部处长、学生

代表近50人参加会议。会议由医学院党委书记孙大麟主持。 

会上，党委副书记唐国瑶首先向参会人员介绍了前期“两委报告”的撰写情

况，特别是对前期在医学院各附属单位的调研情况的反馈意见进行了汇总和介

绍。接着，参会人员从各自角度谈了对“两委报告”的意见和建议。其中老领导

代表赵佩琪和王一飞都谈到希望报告能够更加精炼，在用数据反映成绩的同时，

更要把一些好的做法和经验进行提炼和总结。部分参会代表希望报告能够更加立

意高远，从宏观角度体现党委对今后工作的总体思路和前瞻性的战略做法。部分

代表希望报告能够进一步体现党委在十年发展中所起到的领导核心作用，附属单

位十年来发展的成绩要充分体现，未来五年的目标和发展要有整体性的宏观思

考。 

在听完代表发言后，孙大麟书记对代表认真细致的准备和有建设性的建议和

意见表示感谢，并表示，报告起草小组将整理各方意见，对报告进行进一步修改

和完善，从而对今后的工作起到更大的指导作用。 

 

 


